
Information aus der Geschäftsführung

Liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter,
liebe Eltern und Angehörige,
sehr geehrte Betreuerinnen und Betreuer,

2024 ist ein besonderes Jahr für unsere KJF Werkstätten: unser ältester Standort, die Straubinger Werkstätten, feiern ihr 50jähriges Bestehen.

Die Straubinger Werkstätten gingen im Oktober 1974 an den Start. Es begann mit einer kleinen Gruppe von 11 Mitarbeitern mit Behinderung und 3 Mitarbeitern Personal. Und das war damals die „Keimzelle“ für die Entwicklung unserer heutigen KJF Werkstätten gGmbH mit ihren 8 Standorten und rund 1.600 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern. Daher feiern wir dieses Jahr gemeinsam mit dem Jubiläum der Straubinger Werkstätten auch 50 Jahre KJF Werkstätten.

Dieses freudige Ereignis muss natürlich gebührend gefeiert werden!

Die Veranstaltungshinweise dazu wollen wir Ihnen mit dieser aktuellen Information aus der Geschäftsführung schon heute weitergeben, damit Sie sich die Termine einplanen können.

In unseren KJF Werkstätten ist immer einiges in Bewegung. Wir wollen Ihnen daher mit der vorliegenden Information auch wieder einen kurzen Überblick über ein paar wichtige Veränderungen in unserer Organisation geben.

KJF Werkstätten gGmbH und SIGMA Inklusionsbetrieb: gemeinsam schaffen wir berufliche Chancen für Menschen mit Behinderung

Seit dem 1. Februar 2024 gehen die KJF Werkstätten gGmbH und der Inklusionsbetrieb SIGMA gGmbH in eine noch engere Zusammenarbeit. Die Geschäftsführerinnen der beiden Organisationen KJF Werkstätten und SIGMA Inklusionsbetrieb haben eine sogenannte „gemeinsame Führungsvereinbarung“ unterzeichnet. Damit gehen die KJF Werkstätten und die

SIGMA zukünftig formal als sogenannte „gemeinsame Einrichtung“ Hand in Hand und entwickeln damit das Angebot der beruflichen Bildung, der Teilhabe am Arbeitsleben und der Eingliederung in das Arbeitsleben für Menschen mit Beeinträchtigung noch gezielter weiter.

Für beide gGmbHs wird eine übergreifend tätige Mitarbeitervertretung gewählt, die dann zukünftig die Interessen der Mitarbeiter*innen der KJF Werkstätten und der SIGMA vertritt. Ansonsten ändert sich nichts an den Rahmenbedingungen der beiden eigenständigen GmbHs.

Gerne informieren wir Sie bei Bedarf im Detail an unseren Standorten darüber.

Leitungswechsel in unseren Stiftlandwerkstätten St. Elisabeth, Mitterteich

Unser Einrichtungsleiter Herr Dr. Karl Kick wird zum 30.05.2024 in den wohlverdienten Ruhestand eintreten. Herr Dr. Kick hat in den zurückliegenden sieben Jahren mit viel Herzblut und großen Engagement den Standort der KJF Werkstätten gGmbH geführt und gemeinsam mit seinem Team sehr erfolgreich weiterentwickelt. Besonders in Bereich der beruflichen Bildung und Qualifizierung hat Herr Dr. Kick zukunftsweisende Projekte begleitet und Erkenntnisse daraus standortübergreifend auf den Weg gebracht.

Wir danken Herrn Dr. Kick von ganzem Herzen für seinen großartigen Einsatz und wünschen ihm für die kommende Lebensphase alles erdenklich Gute!

Die Werkstattleitung der Stiftlandwerkstätten werden ab 01.06.2024 Frau Melanie Eibl, Geschäftsführerin, und Herr Josef Waidhas, Standortleitung, in einer Doppelspitze übernehmen. Frau Eibl ist für die Bereiche Wirtschaft / Finanzen / Personal und Teilhabe zuständig. Herr Waidhas wird die Technische Verwaltung, Fertigung / Produktion und den Bereich Umweltmanagement / Arbeitssicherheit übernehmen.

Veränderung im Begleitenden Dienst der Stiftlandwerkstätten Mitterteich

Die Leitung des Begleitenden Dienstes in unseren Stiftlandwerkstätten Mitterteich ist mit Frau Silke Schaaf neu besetzt. Frau Schaaf bringt durch ihre bisherige Tätigkeit im Sozialdienst bereits viel Erfahrung mit und verstärkt mit großem Engagement und Kompetenz das Leitungsteam unserer Werkstätten. Die Leitung der Förderstätte in Mitterteich hat Frau Tamara Sommer übernommen. Frau Sommer verfügt ebenfalls über eine weitreichende Erfahrung im Sozialdienst. Gemeinsam mit ihrem Team wird Frau Sommer die Förderstätte konzeptionell weiterentwickeln.

Der bisherige Leiter des Begleitenden Dienstes, Maximilian Schmid, hat in den regulären Sozialdienst gewechselt und wird das Team des Begleitenden Dienstes in dieser Funktion weiter unterstützen.

2024-05-21

Informationen der Geschäftsführung - Seite 2 von 4

Fachbereichsleitung Küche mit standortübergreifender Verantwortung

Die KJF Werkstätten gGmbH betreibt an mehreren Standorten Großküchen. Diese produzieren zusammengenommen insgesamt rund 3000 Mittagessen pro Tag.

Zum Kundenkreis unserer Küchen gehören Schulen, Kindergärten, Betriebe, etc.

Der Betrieb unserer Großküchen ist in vielerlei Hinsicht mittlerweile sehr herausfordernd. Durch eine verstärkte standortübergreifende Zusammenarbeit unserer Küchen wollen wir unsere Abläufe verbessern und uns zukunftssicher aufstellen.

Wir freuen uns sehr, dass wir ab 1. Juli 2024 als neue Fachbereichsleitung für den Bereich Küche Herrn Bernd Röhrl gewinnen konnten. Herr Röhrl bringt langjährige und umfassende Erfahrung im Bereich Gastronomie mit. Zusätzlich hat Herr Röhrl als langjähriger Ausbildungsleiter im Berufsbildungswerk Abensberg auch entsprechende Kompetenzen im Bereich beruflicher Bildung und Qualifizierung.

Der bisherige Fachbereichsleiter Küche, Herr Gerhard Macht, wird zukünftig verstärkt im Bereich Umweltmanagement / Arbeitsschutz tätig werden.

Neues Tätigkeitsfeld im Bereich Landwirtschaft Hermansberg: Weinberge

Seit knapp einem Jahr bewirtschaften die KJF Werkstätten Hand in Hand mit dem SIGMA Inklusionsbetrieb im Auftrag der KJF e.V. drei Weinberge in Winzer bei Regensburg. Die Weinberge sind unserer Bioland Landwirtschaft der Außenstelle Hermansberg zugeordnet.

Die erste Weinlese 2023 hat nun einen hervorragenden Wein hervorgebracht. Gerne können Sie diesen über folgenden Kontakt bestellen und probieren:

Telefon: 0 94 82 / 95 93 – 70

E-Mail: weinbestellung@kjf-werkstaetten.de

Folgende Sorten können Sie erwerben: Müller-Thurgau, Silvaner, Weißburgunder, Rotling, Regent und Spätburgunder.

Hier können Sie auch unsere Bio-Nudeln beziehen. Diese sind mit Bio-Eiern unserer mobilen Hühnerhaltung am Hermansberg in der Il Golosone Pastamanufaktur, Regensburg, hergestellt.

50 Jahre KJF Werkstätten wollen gefeiert werden!

Veranstaltungshinweise:

28.09.2024: Jubiläumsfeier „50 Jahre KJF Werkstätten“ in den Straubinger Werkstätten St. Josef, Elbinger Str. 13, 94315 Straubing

Von 9:00 Uhr bis 11:00 Uhr findet der Festakt mit geladenen Gästen statt.

Von 11:00 Uhr bis 16:00 Uhr findet im Anschluss an den Festakt ein großes Straßenfest mit Tag der offenen Tür statt (öffentlich)

08.06.2024: Fest der Begegnung am Hermannsberg 1, Wiesent; Außenstelle der Bruder Konrad Werkstätten Mitterfels (öffentlich). Dauer: 13:00 Uhr bis 16:00 Uhr

15.06.2024: 30 Jahre Stiftlandwerkstätten St. Elisabeth Mitterteich, Tag der offenen Tür (öffentlich). Zeit wird noch bekannt gegeben.

21.09.2024: Tag der offenen Tür in der Bruder Konrad Werkstätte Mitterfels. (öffentlich)
Dauer: 11:00 Uhr bis 16:00 Uhr

Wir laden Sie alle ganz herzlich ein, an den öffentlichen Veranstaltungen der Standorte teilzunehmen. Wir freuen uns über viele Besucher!

Am 20.04.2024 hatten bereits unsere Eggenfeldener Werkstätten St. Rupert einen Tag der offenen Tür abgehalten. Das Eggenfeldener Team um unseren Einrichtungsleiter Herr Miller konnte sich über zahlreiche Besucherinnen und Besucher freuen. Vielen Dank an alle, die da waren und damit ihre Verbundenheit zu unseren KJF Werkstätten, großes Interesse und Wertschätzung gezeigt haben.

Falls Sie Rückfragen zu einzelnen Punkten haben, können Sie sich jederzeit an uns wenden.

Wir freuen uns darauf, Sie bei einer der genannten Veranstaltungen zu sehen.

Mit besten Grüßen

Evi Feldmeier
Geschäftsführerin

Melanie Eibl
Geschäftsführerin